

Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil, das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um mich und sprach:
Komm heim.



In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Frau

Margareta Muttenthaler

geb. Steyrer

am Mittwoch, dem 19. September 2018, um 9.06 Uhr nach kurzer,
schwerer Krankheit, versehen mit der hl. Krankensalbung,
im 83. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Unsere liebe Verstorbene wird am
Mittwoch, dem 26. September 2018, um 14.00 Uhr
in der Pfarrkirche St. Johann feierlich eingesegnet und nach dem
hl. Requiem im Familiengrab zur letzten Ruhe bestattet.

3611 Neusiedl 2, im September 2018

In Liebe und Dankbarkeit:

Robert
Gatte

Robert und Karin, Andreas
Söhne und Schwiegertochter

Lisa, Tanja
Enkel

Franz
Bruder

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unsere Verstorbene am Dienstag, dem 25. September 2018,
um 19.00 Uhr in der Kapelle Habruck.

Es wird gebeten, von Kranz- und Bukettspenden abzusehen und den vorgesehenen
Betrag für das Rote Kreuz, Ortsstelle Spitz, IBAN: AT24 2022 8000 0008 6447,
Kennwort „Margareta Muttenthaler“, zu überweisen.